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第 70 代東京経済大学学生会執行部 

日時：2020 年 10 月 28 日（水）～10 月 30 日（金） 

場所：学生会ホームページ 

形態：動画による配信 

備考：前年と実施形態が異なります。学生会ホームページ上に公開される学

生大会動画の視聴並びに、投票フォームへの投票をお願いします。 
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学生大会の説明 

◆「学生大会」とは 

 学生が主体となって積極的に大学の運営について考える場であり、学生から上がった要

望を学校側に要求するかの是非を問います。この場で決議された要望は学生会執行部が大

学側へ要求します。 

 

▶2020 年度 学生大会概要 

 日程：2020 年 10 月 28 日(水）～2020 年 10 月 30 日(金) 

    （上記日程前に一週間の質疑応答期間があります。） 

 掲載場所：学生会公式ホームページ 

 実施形態：動画配信 

 内容：①前年度業務についての報告事項 

    ②第 71 代学生会執行部選挙 

    ③決算・予算の承認 

 

◆学生大会の流れ 

１．学生大会開催日 1 週間前の 10 月 21 日（水）に決議案集と事前質問・意見フォームを

ホームページに掲載。 

 

２．10 月 28 日（水）～10 月 30 日（金）に学生大会動画、質問・意見フォーム、投票フ

ォームをホームページに掲載。 

 

３．決議案集を手元に学生大会動画視聴後、質問・意見があれば、質問・意見フォームに

記入。また、投票フォームに各議題に対する投票を行う。 

 

４．学生大会終了後、投票結果をホームページ上に掲載。 
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まえがき 

 

はじめに、現在学生の意見を反映するための組織や機会を持たない大学が存在していま

す。しかし、東京経済大学（以下、「本学」という。）の学生は以下に記す学生大会を通し

て、学生の意見を大学に伝えることができます。皆さん一人一人が「より良い東京経済大

学」について考え、意見を出していくことが重要です。 

 

学生会執行部（以下、「執行部」という。）が毎年開催している学生大会は全学生の最高

意思決定の場です。学生大会は役員選挙、予算・決算報告、審議事項、現状報告、で構成

されます。「審議事項」は本学の学生である皆さんから募った意見を元に作成され、学生

大会で可決されることにより、全学生の総意として認められます。併せて前年度以前の決

議事項の進捗や、日頃の活動について「現状報告」を行います。 

 

今年度はコロナ禍であることを鑑みて、他大学を参考にオンラインでの学生大会の開催

を決定しました。初の試みではありますが、今後も必要に応じて実施方法を改善し、より

良い学生大会を目指す所存です。ご理解のほどよろしくお願いします。 
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学生会長挨拶 

 

はじめに、2020 年度の学生大会の開催にあたり、一言申し上げます。 

 

皆様には、日頃より学生会活動への深いご理解とご協力を賜わりまして、誠にありがと

うございます。また、本日はお忙しい中、学生大会にご参加いただきましたこと、併せて

御礼申し上げます。 

 

近年、私ども学生を取り巻く環境は目まぐるしく変化し、また今年度はコロナ禍によ

り、社会全体が大きな制約と変革を強いられております。学業においては多くがオンライ

ンに移行し、就職活動においては就活ルールの廃止が見送られるなど、学生は就職活動、

学業、混迷とした大学生活を送ることを余儀なくされています。 

 

このような中、執行部では、学生生活をより良いものにするという私たちの活動の目的

を今一度心にとめ、多様化する学生のニーズに応えるため、昨年に引き続き団体内外の革

新を行いました。内部に関しては、引継ぎ資料を再編し仕組みづくりを行い、外部に関し

ては、関係諸団体との情報共有を行う機会を新たに設けました。内外共に課題に向き合う

ことで、より良い活動を行う地盤を固めることができたと思われます。 

 

今後も、学生のために活動する使命を再確認しつつ、多くの学生が充実した学生生活を

送れるよう、執行部としての役割を果たしていくため、役員一同一丸となり、関係諸団体

と力を合わせ、積極的に取り組みを展開して参る所存です。 

 

結びにあたり、学生会員の皆様並びに関係諸団体の皆様の今後益々のご発展を心から祈

念いたしまして、ご挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

2020 年 10 月 28 日 

第 70 代学生会執行部 

学生会長 赤瀨 増喜  
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 【現状報告：過去の決議に関して】 

創立 120 周年事業における葵陵会館の 

建て直しに関して 
 

【要求項目概要】 

（１）120 周年事業に伴い、完全防音された音楽練習室を設置すること。 

（２）120 周年事業に伴い、拡充された食堂設備を設置すること。 

（３）120 周年事業に係る費用について適切に公開すること。 

 

【報告事項】 

 2018 年度学生大会で可決された上記要求項目について下記の通り報告する。 

  

（１）について 

 執行部は 2018 年度学生大会の結果を受け、新葵陵会館の新設に伴う音楽練習室の設備

向上を目指し、調査を行なった。執行部は、現在の音楽練習室を文化会協力のもと調査を

行なった。現在の音楽練習室に調査結果については、昨年度学生大会で公開した資料の通

りである。当該資料に基づき、執行部は本学に対して地下階に音楽練習室を設けることを

提案した。 

 

（２）について 

 （１）と同様、食堂設備についても、昨年度の報告書で報告を行なった。その際、決済

システムの改良等を提案したものの、費用の点から現状では行うことができないという回

答であった。ただし、今後の決済の多様化によっては、決済システムが現在の現金のみか

ら増える可能性はありうるため、他の大学の状況や情勢等を鑑み、必要があれば今後も要

求をしていくべきであると考えている。 

 

（３）について 

 本学から当然に行うとの報告を受けている。 

 

以上３点について本学の 120 周年事業担当者等と対談を行い。次の通りの回答を得ること

ができた。 

①現研究棟、現学生会館、現葵陵会館の３棟について、建て替えを伴う改築を行う。 

②新葵陵会館は、現在の芝生部分にかかる形で建て替えられる。 

③新学生会館は、新葵陵会館と現学生厚生会館の間に新たに建築される。それに伴い、現

在使用している学生会館は最終的に取り壊される。 
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④新葵陵会館、新学生会館、新研究棟の順に建て替えを行い、新研究棟の建て替えが終了

するまでの期間、新学生会館を研究棟の代替として教授等が使用する。 

⑤防音された音楽演奏可能施設を新葵陵会館地下階に建設する。 

⑥現葵陵会館 3 階にある集会室等は面積の変更等あるものの、現在と同様のものを設置す

る。 

⑦食堂の混雑解消のため、新葵陵会館は、2 階、3 階でも食堂から提供された飲食物が食

べることのできるように導線を確保した設計にする。 

 

【その他報告事項】 

 本要求には直接的には関連しないが、120 周年事業について、以下の通り大学の担当者

から報告があった。 

①現在使用している 4 号館は改修し、今後も使用する。 

②2020 年 10 月ごろをめどに新次郎池の周辺整備を完了させる。 

 

【今後の学生会の動き】 

今後も執行部としては、120 周年事業を注視していくともに必要があれば適宜要求の追

加や調査、対談等を実施する予定である。また、現状の食堂設備、音楽練習設備等につい

て、改善方法があれば適切に本学および本学の公認学生団体等と協力し解決を図ってい

く。 

 具体的には以下の施策をとることを検討している。 

①文化会など、本学公認学生団体と適宜協力し、現在使用されている音楽練習室および小

ホール等、音楽演奏可能施設の防音を強化していくとともに、内部に残置された廃棄物等

の処分を行う。また、必要があれば、音楽演奏可能施設の利用方法に関するルール等を本

学、文化会、執行部の 3 者で協議していきたい。 

②食堂の混雑の解消のため、２階や３階でも食堂から提供された飲食物が食べることがで

きるということを周知していくとともに、２階や３階でも食器類を片付けることができる

ようにするため、可動式のスチールラックの設置などを検討する。 

  

【最後に】 

 今回の新型コロナウイルス感染症の流行により、120 周年事業の一環として計画されて

いたイベントの中止や、事業の延期等が予想され、執行部の調査結果の通りに必ずしもな

らない可能性がある。120 周年事業の進行については、東京経済大学報等に記載されてい

るため詳細についてはそれらを参照されたい。また、本学が 120 周年事業に関する意見交

換会の実施も予定しているため、興味のある学生は是非参加していただきたい。 
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【現状報告：進行中の業務に関して】 

芝生スペースの有効活用に関して 
 

【概要】 

100 周年記念館前の芝生スペースが空き地となっているが、立ち入ることができない状

態である。そこで、一昨年より、この空きスペースである芝生を、本学が抱える諸問題の

解決・緩和及び本学の学生生活の充実に役立てるための土地として有効活用するため、芝

生スペースの常時開放を目指し、活動している。前年度学生大会以前までに計 3 回の試用

開放を行っている。試用開放の詳細は、学生会ホームページの「公表資料」の「2019 年決

議案集」を参照されたい。 

 

【現状】 

 芝生の常時開放については、決定しているが、具体的な日程は未定である。 

（2020 年 4 月より常時開放予定であったが、新型コロナウイルス流行による影響により日

程が延期したため。） 

 

【活動報告】 

①2019 年度学長対談 

 2019 年度学長対談では、芝生の常時開放に向けた話し合いを行った。120 周年事業の関

係で芝生に仮施設が建てられるが、少なくとも 2020 年度中までは、芝生が利用できると

判明した。また、早期に芝生の常時開放がなされるように本学も対応いただけるとの回答

もいただいた。しかし、常時開放された際のルール策定や表記の問題、芝生の周りあるベ

ンチの移動など解決すべき点も上がった。 

 

②常時開放に向けた企画書作成 

 学長対談で上がった意見や課題を基に、企画書を作成し、関係各所への折衝を行った。

その際、学長対談で上がった、ルールの策定や表示方法（図１）についての執行部として

の提案を盛り込んだほか、芝生の常時開放に際しての執行部の役割の確認を行った。 

 

【今後の課題】 

 ベンチの移動については、未だ関係各所と折衝中である。 

 

【今後執行部が行うこと】 

新型コロナウイルスによる本学閉鎖等により、芝生も現状閉鎖されている。また、120

周年記念に伴う改修工事開始の見通しが立たないこともあり、今後は、内容の引継ぎと情
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報収集に専念する。 

 

 

（図１） 
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「学校生活に関する調査」結果報告 

  

 執行部では、今年度 7 月に学校生活に関するアンケート

調査を行いました。（回答者総数：191 人）ご協力ありがと

うございました。以下では、その結果を掲載しています。 

※一部誤字脱字等の修正を行っています。 
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【主なご意見】 

私生活 

・アルバイト先が閉店し、収入が減った。 

・運動不足。 

大学生活 

・一年生として大学に入学しましたが、一度も本校の土地を踏んでいません。正直、この

ままどこまでコロナウイルスの影響によりオンラインで続くのかという不安。 

・サークル活動ができないため今後どう存続させていけるかが不安。 

授業 

・提出物は出しているが、フィードバックがされず正しいのかも分からないまま書いてい

る為、単位がもらえるのかと不安に感じている。 

・オンライン授業で十分な学力を身につけられているか心配。 

交友関係 

・友達ができず孤独を感じることが多く不安である。 

・まだ一度も学校に行ってないので、友達ができるか心配。 

就職活動 

・学校にいけない分周りの人たちがどのように就活の準備をしているのかわからなくて不

安。 

感染症 

・いつ感染するのかわからず怖い。 

学費 

・以前と同額の学費を払わなければいけないということ。 
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【主なご意見】 

生活費 

・水道光熱費の支払い。 

・家賃の支払い。 

・生活必需品の購入。 

授業関係 

・教科書・参考書の購入。 

・プリンターの購入費や印刷費。 

・PC・iPad 等の購入。 

・ネットワーク環境の整備。 

趣味 

・個人的な趣味への投資。 

・自宅にいて生活が充実するものを購入した。 

その他 

・就職活動準備費として活用予定。 

・まだ使っていない。 

・親に渡した。 
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【主なご意見】 

学費 

・学費の免除または減額、一部返還。 

・本年度の学費については、もう一度検討して欲しいです。 

授業 

・授業内容の見直し及び、質の向上。 

・対面なら対面、オンラインならオンラインで授業をしたいです。 

・段階的に対面授業に移行してほしい。オンライン授業だと、お金払ってまで授業をして

いる実感が持てない。 

・オンライン継続して欲しい。 

意思決定・伝達 

・今後の情報が決まり次第早めに情報を共有していただきたい。 

・他大学より遅めの判断だと感じるので、少しでも早めの対応をして頂けたらと思う。 

経済支援 

・後期も修学支援特別奨学金の給付をおこなってほしい。 

大学・課外活動 

・合宿などを認めてほしい。部室利用を認めてほしい。 

・後期の授業は不安だが、ゼミやサークルの人と顔を合わせる機会が欲しいです。 

感染症 

・このような状況下にあっても３密を回避せず旅行に行ったり遊んだりしている学生も見

受けられるため、そのような学生と後期同じキャンパスで授業を受けるのは怖いです。そ

のあたりについて対応していただきたいです。 

その他 

・ポータルサイトの活性化。 
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第７１代役職者及び役員選挙 

 

<前年度退任者> 

 役員選挙に先立ち、前年度役員の２名（表１）が東京経済大学学生会規約第２０条の２

の定めに従い、退任となったことを報告する。併せてコロナ禍における特別措置として、

一部前任者（表２）が執行部開催まで任期を務めたため、追認を求める。 

 

1. 退任者 

役職名 学籍番号 立候補者氏名 

執行委員 18B0406 成島 友理奈 

執行委員 19B0109 大石 卓磨 

（表１）    

 

2. 一部前任者 

役職名 学籍番号 立候補者氏名 

会長 17E0429 赤瀨 増喜 

副会長 
17L1168 向井 智哉 

18E0413 武田 有騎 

書記 17B0120 張本 麗愛 

会計 18B0252 稲垣 遥人 

 

執行委員 

 

18C1074 辻村 浩斗 

19B0251 辻本 広樹 

19E0186 中澤 柚瑞香 

（表２）    
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<第７１代役員選挙概要> 

現在活動を行っている第 70 代執行部は、2020 年 6 月末日をもって任期満了となったた

め、新たな役職者及び執行委員を選出するため選挙を実施する。 

選挙管理委員会では、被選挙人を募集したところ以下（表３）の立候補があった。いず

れも定数内のため信任投票を行う。 

 

 

1. 選挙される区分 

<役職者> 

会長 1 名、副会長若干名、書記長 1 名、会計長 1 名 

 

<執行委員> 

執行委員複数名 

 

 

2. 立候補者一覧 

役職名 学籍番号 立候補者氏名 

会長 18E0413 武田 有騎 

副会長 18B0252 稲垣 遥人 

書記長 18C1074 辻村 浩斗 

会計長 19E0186 中澤 柚瑞香 

執行委員 20L1264 庄子 陽野 

（表３）    
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【立候補者抱負文面】 

 ※立候補届出用紙に記入された抱負文章を原文のまま記載。 

 

＜会長＞ 

武田 有騎（経済学部３年） 

 昨年度は、副会長として、会長をサポートしながら業務を遂行しました。今年度会長に

立候補するにあたり、昨年度の知見と経験を踏まえて、学生生活がより良いものとなるよ

うに活動していきたいと存じます。 

 

＜副会長＞ 

稲垣 遥人（経営学部３年） 

３年間学生会で学んだこと活かして学生により良い学生生活を行ってもらえるよう尽力

します。また、副会長になった際には、責任を持った活動を心がけていきます。 

 

＜書記長＞ 

辻村 浩斗（コミュニケーション学部３年） 

 今年度も、学生の皆さんの学生生活がよりよくなるよう、活動いたします。また、学生

会内では、会議が進行しやすくなるように書記をいたします。よろしくお願いします。 

 

＜会計長＞ 

中澤 柚瑞香（経済学部２年） 

 前年度の経験を活かし、学生の大学生活に貢献できるように努めます。 

 

＜執行委員＞ 

庄子 陽野（現代法学部１年） 

 まだ、１年生で分からないことも多いですが、先輩方を見習い、学生会の活動が滞りな

く行われるよう従事していきたいと思います。また、東京経済大学がより良い大学となる

ように、学生の意見を取り入れ過ごしやすい大学にしていきたいです。 
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会計報告 
 

 

 

東京経済大学学生会会計年度 

2019 年度 2019 年 4 月 1 日～2020 年 3 月 31 日 

2020 年度 2020 年 4 月 1 日～2021 年 3 月 31 日 

 

 

 

P17・・・2019 年度決算 

P18・・・会計監査報告書 

P19・・・2020 年度予算案 
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あとがき 
 

本日はお忙しい中お集まりいただきありがとうございました。私たち学生会執行部で

は、本大会を踏まえてより良い大学、学生生活の実現のために活動していきます。 

  

今後、私たちは大学が発行する事業報告書の精査や、120 周年事業等の重要課題の解決

を図っていきます。学生の皆さんに対しては教科書リサイクルの企画、芝生スペースの活

用などを通して学生生活を応援し、精力的な活動を行ってまいります。皆さんもぜひ、学

生大会をきっかけに大学をより良くしていくためには何をすべきかを考え、意見等ありま

したら執行部が行うアンケート等でお聞かせください。 

  

最後になりますが、本大会に参加していただいた学生の皆様、並びに大会開催のために

ご協力をいただいた皆様に深く感謝を申し上げます。今後とも執行部をよろしくお願い致

します。 

 

 

第 70 代学生会長 赤瀨 増喜 
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